

Dieu n'oublie pas

E. M. V., Barranquilla
(Colombie)

14/11/2011

Je suis originaire de Barranquilla, la ville où je réside. J'étais désespéré parce que je ne trouvais pas de travail. Mon curriculum vitæ est très bon, j'ai été convoqué à plusieurs entretiens d'embauche, mais je n'avais pas le profil des postes auxquels j'aspirais. [...] J'étais au comble du désespoir lorsqu'en surfant sur internet sur mon Blackberry, j'eus l'idée de chercher

l'aide de Dieu et je suis tombé sur la neuvaine de saint Josémaria. Je l'ai téléchargée en pdf et je l'ai faite très régulièrement. Je ne puis que remercier saint Josémaria car il avait gardé pour moi un beau travail. Je sais que Dieu ne nous oublie jamais et qu'Il a toujours réservé quelque chose pour nous. Par l'intercession de saint Josémaria j'ai aujourd'hui le poste dont j'avais toujours rêvé : je suis coordinateur du département technique dans une excellente entreprise.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/dieu-noublie-pas/> (12/01/2026)